
Protokoll: 

Im Namen der CDU-Fraktion begrüßt Frau Sauer die Anmietung der zusätzlichen Räumlichkeiten. Eine 

Entzerrung der derzeitigen Raumsituation kann sich auch positiv auf das Betriebsklima auswirken. 

 

Herr Kipping hinterfragt den benötigten Raumbedarf für die Mitarbeiter im Hinblick auf die 

Homeoffice-Möglichkeiten. 

Der Werkleiter Herr Sartorius verweist zum einen auf die Arbeitsstättenverordnung, die einen 

Mindestraumbedarf von 12 m³ pro Mitarbeiter vorsieht. Des Weiteren gibt es im KGRZ schon seit 

Jahren für viele Mitarbeiter die Möglichkeit, von zu Hause aus zu arbeiten und diese soll in Zukunft 

(nach Ende der Corona-Pandemie) auch weiter gefördert werden. Dennoch ist dies nicht ausreichend, 

um den Platzmangel – vor allem angesichts des weiter deutlich wachsenden Personalkörpers – 

auszugleichen.  

 


